

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



LA NUEVA AMIGA de **Barack Obama** se llama -¡agárrense!- **Elba Esther Gordillo**.

Y POR si acaso alguien cree que no leyó bien, va de nuevo: la lideresa del **SNTE** fue invitada por el gobierno de **Estados Unidos** a la ceremonia en la que su Presidente recibirá hoy el **Premio Nobel de la Paz**.

SEGÚN CUENTAN la invitación obedeció a que la secretaria de Estado, **Hillary Clinton**, por alguna extraña razón, tiene en muy buena estima a la maestra Gordillo.

(SEGURAMENTE no son muy amigas, si lo fueran, Hillary habría ganado y hoy estaría despachando en la **Casa Blanca**, haiga sido como haiga sido, pero ésa es otra historia).

EXTRAÑAMENTE la lideresa sindical declinó la propuesta de ir a **Oslo**, pero a cambio ofreció enviar dos representantes de toda su confianza.

Y ES POR ESO que hoy están en la capital noruega su nieto **René Fujiwara Montelongo** y su yerno favorito, el subsecretario de la SEP, **Fernando González Sánchez**.

QUEDA CLARO que los operadores del gobierno mexicano -ni el embajador Carlos Pascual- no han sabido explicarle al **Departamento de Estado** quién es en realidad Elba Esther y lo que representa en términos de atraso educativo, oscurantismo sindical, chanchullos electorales y otras tantas lindezas.

DE SEGUIR así las cosas, a ver si al rato no aparece como invitado especial en Camp David... ¡el subcomandante Marcos!



POR CIERTO QUE otro que andará en la entrega de los **Premios Nobel**, pero en **Estocolmo**, será **Guillermo Ortiz**.

EL TODAVÍA gobernador del **Banco de**

México estaba a punto de partir de **Frankfurt** hacia la capital sueca cuando sonó su teléfono.

¿QUIÉN ERA? ¡Exacto! Quien le llamaba era **Felipe Calderón**, minutos antes de hacer el anuncio oficial de que quiere a **Agustín Carstens** en el **Banxico**.

HAY QUIENES DICEN que fue hasta ese telefonema cuando el Presidente le informó a Ortiz que no lo propondría para continuar en el cargo, pero... ¿a poco de verdad alguien cree que Calderón tiene tan poco tacto político?



QUIZÁ EL NOMBRAMIENTO que más comentarios encontrados levantó fue el de **Ernesto Cordero** en la **Secretaría de Hacienda**.

PARA UNOS significa que quedó fuera de la contienda presidencial; pero para otros la idea de Calderón es darle talla de presidenciable a su muchacho.

ALGUNOS PANISTAS lo alaban como un hombre inteligente y que aprende rápido, otros lo ven como el titular que pasó de noche por la **Sedesol**, y que, para su mala suerte, su gestión coincidió con el aumento del número de pobres.

EN LO QUE casi todos concuerdan es en que con Cordero, después de nueve años en la Presidencia, finalmente el **PAN** toma las riendas de la hacienda pública.

SI ES buena o mala noticia, ise verá después!



LA SECRETARÍA DE TURISMO se salvó, pero de cualquier forma **Rodolfo Elizondo** se va.

POR LO MENOS ésa fue la impresión que les quedó a los asistentes de la reunión del consejo nacional de empresas turísticas, ante quienes "**El Negro**" prácticamente se despidió.

CONMOVIDO, se dijo más que satisfecho por haber encabezado el sector durante seis años. Y dejó en suspenso a quienes lo escuchaban, pues ya no entró en detalles.

POR CIERTO QUE en esta reunión se hizo un reconocimiento a **Cristina Alcayaga**, quien desde **Cancún** lanzó una intensa campaña para que no desapareciera la **Sectur**, cosa que finalmente logró.

